

Fuente: Radio Onda Azul

Título: Juliaca: se cumplió concurso de bebé mamoncito en Juliaca

Fecha: 27 de agosto de 2011

Link: <http://www.radioondaazul.com/?c=noticia&id=16796>

Juliaca: se cumplió concurso de bebé mamoncito en Juliaca

Publicado el dia sábado 27 de agosto del 2011 a las 11:26 

“La lactancia materna debe ser exclusiva en los menores, desde que nace hasta los primeros 6 meses, para prevenir las enfermedades prevalentes”, así lo mencionó la Coordinadora de Atención integral salud niño Juana Núñez Soto de la red de Salud San Román.

Esto tras cumplirse con la actividad del bebe mamoncito desarrollado en el patio del Hospital Carlos Mongue medrano de Juliaca, donde premiaron a los ganadores.

Asimismo, informó que en los que va del primer semestre de este año el porcentaje de lactancia materna se encuentra en un 42% esto en los establecimientos de la red de Salud San Román.

- Eduardo Mamani -